
7 月誕生・結婚記念祝い 

 

 

 

点   鐘   会 長  渡邊孝文 

ソ ン グ   「君が代」 

        「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  渡邊孝文 

幹 事 報 告   幹 事  市原豊彦 

プログラム    

 第一例会につき 結婚・誕生祝い 

委嘱状の伝達 

各委員会報告 

    新年度活動方針の発表 

 

 

 

 

「誕生祝」 花澤昇一会員  越川博光会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越川(博)会員 / 花澤会員 / 渡邊会長 

 

 

 

 

「結婚記念祝」 市原豊彦会員 

「奥様誕生祝」 市原豊彦 夫人 令子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原会員 / 渡邊会長 

 

 

「委嘱状の伝達」  

2016-17年度国際ロータリー第 2790地区ロータ

リー米山記念奨学会委員会 委員長に冨一美会員が

委嘱されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冨会員 / 渡邊会長 

 

平成 28年 7月 14日発行 NO.2141 第 2293例会  会長 渡邊 孝文   幹事 市原 豊彦   会報委員長 上原 広嗣 

例会報告（平成 28 年 7 月 7 日） 



会長挨拶 

理事会報告 

「乾杯のご発声」  

第 46代会長  小林定雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2016-17年度 第 51代成田空港南ロータリークラ

ブ会長を務めさせていただくことになりました。

身に余る光栄です。皆様の期待に副うかわかりま

せんが、私なりに精一杯頑張ってまいります。皆

様方のご支援、ご協力よろしくお願い申し上げま

す。私なりに、ロータリーに入会した目的は、今

まで送ってきた人生なり人たちと知り合い、話を

して新しい発見なり、自分を高めていけたらと思

ったからです。この８年間で多くの人と仲間意識

が出来た事は大変素晴らしい事と思っています。

クラブの目的としては、36名が親睦を通して仲間

意識を高め、いろいろなことを活発に話し合い、

奉仕活動を行いながら仲間意識を深めて人生の友

を作れればさらに良いと思います。ただ、会長に

なりましたのでロータリーそのものの理解を今ま

で以上に深めていくようにしたいと思います。 

今年の私の方針として会員同士が楽しい事、難し

い事、くだらない事、いろいろコミュニケーショ

ンを取り、そして先輩を敬愛し後輩を育て仲間意

識より育てることです。それにより新しい成田空

港南ロータリークラブ半世紀のスタートを切りた

いと思います。時間をかけて新しい考えを取り入

れながらクラブ運営が負担にならず、ロータリー

に入ってよかったと思うようなクラブになるよ

う。また、せっかく異業種で集まっているのだか

ら、仕事で困ったときに誰かの顔が浮かび相談で

きるような、そんな仲間もたくさんいるのですか

ら一歩一歩進んでいきたいと思います。今年は、

漢字一字は作りませんでした。私の能力が至らな

いのですが、無理はしない事、出来ない事は出来

ない、申し訳ございません。ただ、終わり頃に一

年を振り返って何か一字が浮かべば幸いです。み

んなで何かを形作れるようにやっていきたいと思

っております。 

 

 

 

 

第 1回定例理事会 

日時：平成 28年 7月 7日（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

第 1号議案． 6月度会計承認の件 

承認されました 

第 2号議案． 2015-16年度会計報告承認の件 

    承認されました  

第 3号議案． 2016-17年度活動計画（定款の差

替え）承認の件 

 承認されました  

第 4号議案．  ガバナー補佐訪問の件 

7/21河野知宏ガバナー補佐訪問 

〇8/25ガバナー公式訪問の準備 

第 5号議案． 発明クラブ、金刀比羅書道展の件 

    協賛金が承認されました 

    書道展の際の学校周りは宮司に依頼 

第 6号議案． 地区補助金の件 

    20万円に決定（少年野球教室） 

    8月理事会までに大まかなことを決定 

第 7号議案． ニコニコボックス お祝い(誕生､ 

奥様誕生､結婚記念祝)の件 

    例年通りに貰うことで了承 

    申し出により領収書（半月分）を発行 

第 8号議案． その他 

①9/13地区大会記念ゴルフ大会（久能 CC）の件 



幹事報告 

前年度会計報告 
新年度活動方針の発表 

前年度会計監査報告 7/4登録開始   プレー代 22000円 

 登録料  10000円 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ（回覧） 

・茂原ＲＣ  ・東金ＲＣ  ・茂原東ＲＣ 

・大網ＲＣ  ・多古ＲＣ  ・八日市場ＲＣ 

・銚子ＲＣ事務局と電話番号変更のお知らせ 

 (旧)銚子商工会館 1階→(新)銚子商工会館 4階 

 (旧)0479-25-3111→(新)0479-23-0750 

②ガバナー事務所より 

・熊本地震への義捐金の御礼と送金のお知らせ 

・財団 NEWS2016年７月号 

・フェローシップ委員会「第一回女性会員交流

会」「マハラジャ de交流会」のご案内 

・バギオだより 

・7月のロータリーレートは １ドル＝102円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度会計委員長  小林 定雄  

前年度（伊藤年度）の会計報告をさせて頂きま

す。理事会におきまして各月ごとの会計報告が承

認されておりますので、収入の部合計金額、支出

の部合計金額、現金残高、ニコニコ基金、周年行

事積立金を報告させて頂きました。前年度は 50周

年記念という大きな行事がありましたので、例年

に比べて支出が多くなっております。皆様にはご

了承いただけたらと思っております。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度会計監査委員長  野島 輝通 

去る 7/5、前年度の会長幹事立ち合いの下、会計

さんと監査を実施させて頂きました。 

帳簿ならびに証票、預金通帳を基本に内容の審査

をした結果、全て的確に処理されておりました。 

監査員として特段この席で申し上げるようなこと

はなく、適切に会計処理がされており、今後とも

このように継続して処理されるよう望みまして監

査報告を終わります。 

 

 

 

 

会長  渡邊 孝文  

今年度の活動方針を発表させて頂きます。 

国際ロータリー会長ジョンＦ・ジャーム氏は「人

類に奉仕するロータリー」をＲＩテーマとし、地

区ガバナー青木貞雄氏は「感謝と挑戦」を掲げま

した。それに沿って当クラブといたしましては奉

仕活動を充実させながら親睦を通してより活発に

クラブ活動をしてまいりたいと思います。 

具体的には活動計画書に書かせて頂きました通り 

 

○米山奨学生の受け入れを推奨する。 

○鮭稚魚の里親制度に協力する。 

○青少年発明クラブ、書道展及び小中学生剣道大

会等に協賛し、青少年の健全育成に努める。 

○少年野球教室を開催して地域の子供たちのスポ

ーツ発展に寄与する。 

○地区の小学校にテントを寄付してロータリーの

認知度を高める。 

○ＡＥＤを使った講習会を近隣の住民の方にも参

加して頂き実施する。 

 

会員皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 



 

 

越川博光君・花澤昇一君 

  …誕生祝いありがとうございました 

野島輝通君 

  …お見舞いありがとうございました 

奥様誕生祝いありがとうございました 

市原豊彦君 

  …結婚記念祝い､奥様誕生祝いありがとうござ

いました 

青柳誠君・椎名鐐一郎君・越川忠君・向後雅生君 

冨一美君・鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君 

石田喜一君・古西弘和君・小川佐内君 

安藤卓造君 

  …渡邊会長､市原幹事ご就任おめでとうござい

ます。一年間頑張ってください 

渡邊孝文君・市原豊彦君 

  …一年間よろしくお願いいたします 

 

        本日計   33,000 円 

         累 計   33,000円  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

7月 7日 36 26 

 

出席率に
用いる数 ％ 

32 81.25 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

ニコニコボックス 

出席報告 


